



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 122
11 de marzo de 2016

CADET inauguró Biblioteca de primera

El Centro Académico Docente Experimental La Tola, CADET, de la Facultad de Ciencias Agrícolas inauguró su nueva Biblioteca, en el marco de la celebración de los 190 años de Fundación Poscolonial de la Universidad Central del Ecuador. Autoridades, docentes, investigadores, estudiantes y administrativos asistieron al acto que culminó con un recorrido por los laboratorios que han sido equipados.

Esta es una primera etapa, mencionó el Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central de Ecuador, lo que se aspira es construir un campus en el sector de Tumbaco, en donde se prevé que la Facultad de Ciencias Agrícolas sea la primera que funcione allí. Reconoció además el potencial que tienen los docentes de la Facultad porque constituyen un grupo investigador de primera, conformado por 28 docentes con formación de cuarto nivel.

El Ing. Antonio Gaybor, decano de la Facultad de Ciencias Agrícolas, agradeció el apoyo de las autoridades para el equipamiento de la biblioteca y de los laboratorios que componen el centro de investigación. Allí se han conseguido semillas de papa genéticamente mejoradas y se trabaja en la semilla de maíz.

En el acto participó el docente Edgar Isch, quién expuso varios hallazgos encontrados en documentos históricos de la Biblioteca sobre la creación de la Facultad de Ciencias Agrícolas. J.S

